

Institut supérieur d'études bancaires
Campus des sciences sociales | Rue Huvelin, Achrafieh
BP. 17-5208 Mar Mikhaël, Beyrouth, Liban

☎ 01-421000
ext. 4260 | 4455
✉ iseb@usj.edu.lb
🌐 iseb.usj.edu.lb
f [iseb.usj](https://www.facebook.com/iseb.usj)

f [usj.edu.lb](https://www.facebook.com/usj.edu.lb)
t [USJLiban](https://twitter.com/USJLiban)
@ [USJLiban](https://www.instagram.com/USJLiban)
▶ [USJ TV](https://www.youtube.com/channel/UCqWz8v8v8v8v8v8v8v8v8v8)
in [school/usjliban](https://www.linkedin.com/school/usjliban)

USJ  
Université Saint-Joseph de Beyrouth
Institut supérieur d'études bancaires



Association des Banques du Liban (ABL)

INSTITUT
SUPÉRIEUR
D'ÉTUDES
BANCAIRES

Suite à un partenariat fructueux depuis 1967 au Centre d'Études Bancaires (CEB), l'Université Saint-Joseph de Beyrouth (USJ) et l'Association des Banques du Liban (ABL) ont lancé en 2013 l'Institut Supérieur d'Études Bancaires (ISEB) afin d'être l'associé des banques et des institutions financières dans leur formation académique et professionnelle.

■ Vision et Mission

Alliant l'expertise professionnelle des institutions financières Libanaises à l'excellence académique de l'Université Saint-Joseph de Beyrouth, l'ISEB est unique dans sa formation qui permet à ses étudiants d'accéder rapidement à des postes de cadre supérieur au Liban et au Moyen Orient.

■ L'Enseignement à l'ISEB

Permettant l'acquisition d'une Licence et d'un Master en études bancaires, l'ISEB adopte dans son enseignement le Système ECTS (Système Européen de Transfer et d'Accumulation de Crédits) et son année académique est divisée en deux semestres.

After a successful partnership at the 'CEB' (Center for Banking Studies) since 1967, Saint-Joseph University of Beirut (USJ) and the Association of Banks in Lebanon (ABL) have jointly launched in 2013 the Higher Institute for Banking Studies (ISEB) to be the partner of banks and other financial institutions in their academic and professional education and training.

■ Vision and Mission

Combining the professional expertise of the Lebanese financial institutions to the academic excellence of Saint Joseph University of Beirut, ISEB is unique in its training that enables its students to have a quick and easy access to senior and managerial positions within Lebanon and the Middle East region.

■ Teaching at ISEB

Permitting the acquisition of a Bachelor degree as well as a Master degree in Banking Studies, ISEB adopts in its teaching program the ECTS (European Credits Transfer and Accumulation System) and its academic year is divided into two semesters.

■ Les Programmes de Formations à l'ISEB

La Licence en Études Bancaires : 180 crédits
Cette formation doit être complétée au cours de

- 3 ans | (6 semestres) au minimum
- 6 ans | (12 semestres) au maximum

Le Master en Études Bancaires (différentes options) : 120 crédits
Cette formation doit être complétée au cours de

- 2 ans | (4 semestres) au minimum
- 4 ans | (8 semestres) au maximum

5 Options pour le Master en Études Bancaires :

- Gestion de Risques
- Marchés Financiers
- Banque Numérique et Technologie Financière
- Crédits au Détail et aux Entreprises
- Audit Bancaire



■ ISEB Teaching Programs

The Bachelor Degree in Banking Studies : 180 credits
This program should be completed over a period of

- 3 years | (6 semesters) at least
- 6 years | (12 semesters) at most

The Master Degree in Banking Studies (various Fields of Studies) : 120 crédits
This program should be completed over a period of

- 2 years | (4 semesters) at least
- 4 years | (8 semesters) at most

5 Fields of Studies for the Master Degree in Banking Studies:

- Risk Management
- Financial Markets
- Digital Banking and Financial Technology
- Retail and Corporate Credit
- Banking Audit

■ Formation Continue

L'ISEB est actif dans la formation continue en collaboration avec des experts du secteur.
 Parmi ses formations :

- Réglementations Financières Libanaises
- Gestion du Crédit

■ Continuous Learning

ISEB is active in Continuous Learning drawing on the expertise of professionals in the sector.
 Among its training programs:

- Lebanese Financial Regulations
- Credit Management